

## 主な応援メッセージ

ふるさと青梅には、いつまでも元気な街であってほしいです。

青梅は生まれ育った街です。以前の賑わいがなくなり非常に悲しく思います。どうか賑やかな自然あふれる街として魅力を発信してください。

出身が青梅です。今は別の土地に住んでいますが、またいずれ青梅に住みたいと思っています。

生まれも育ちも青梅でしたが、就職を機に出ることになりました。少しでも育った街に還元できればと思います。より良い街になりますように。

コロナで大変だと思いますが、生まれ育った場所です、応援しております。

青梅市出身の者です。駅前ロータリーの閑散とした様子が気になります。スーパーも撤退してしまい、住民が困っているのではと感じます。観光地として街を活性化して、街の賑わいを取り戻し、住民の利便性を向上させてください。

生まれ育った青梅の山々と澄んだ多摩川がいつまでも保たれますようにと願っています。

自然豊かでゆったりとした青梅の地で今までの人生の大半を過ごしました。これからもどうぞ新しい世代のために豊かなまちづくりをお願いします。

青梅市出身者です。自然が多く、環境の良い青梅市を次世代に残して下さい。

元青梅市民です。実家はまた青梅にあります。住み慣れた大好きな青梅の力に少しでもなれたら嬉しいです。

以前、仕事でお世話になりました。以来、ずっと気にかけております。いつかまた、訪ねることができればと思います。「ゆめ・うめ・おうめ」、心から応援しております。

7年前に他県から引っ越ししてきました。青梅市は人よし、子育てよし、自然よしの素晴らしいところです。このような環境が整備されているのも各部署の方々の日々の努力とアイデアがあつてのものだと思います。僅かばかりの寄附ではありますが、青梅市のために役立てていただけますと幸いです。

東京の自然を守るのに活用してください。

青梅のように生き生きと魅力ある町であり続けて下さい。

以前青梅線の映像を見たことがあります。素敵なおとこで一度行ってみたいと思っています。職員の皆様方頑張ってください応援します。

地元企業の人材育成にも力を入れて頂きたいと存じます。

素晴らしい地元産品ありがとうございます。何時迄も青梅市が栄えるよう、一層の産業育成、企業誘致と雇用拡大による、子育て世代など現役世代が暮らしやすい、移住したくなる町作りを応援

青梅の山々を大事にして欲しい。

子どもに優しい街づくりを期待します。

自然と緑が豊かな青梅市が大好きです。末永く発展されることをお祈りいたします。

自然豊かで、住みやすく、魅力ある青梅であり続けてください。応援しています。

吉野梅郷の復活に期待しています。

梅の里再生を楽しみにしています。コロナが終息したら遊びに行きます。

小さい頃、毎年家族みんなで行った梅の公園が早く元気を取り戻しますように。

青梅市をこれからも応援します。梅の再生を楽しみにしています。

青梅の梅の里をはじめとして、青梅の自然が大好きです。保全方、大変でしょうけど頑張ってください。

コロナ禍の前は毎年のように奥多摩へ訪れていました。いつまでも青梅、奥多摩の自然と共に元気であるよう頑張らしましょう！

青梅の森をいつも気持ち良く歩かせてもらっています。綺麗に整備していただきありがとうございます。また、永山公園の花火大会も毎年楽しみにしています。コロナが明けたらまた、行きたいです。

コロナ以降、登山にはまっています。登山道やトイレの整備に使ってください。御岳山は潜在力があると思います。高尾山に負けない環境整備(交通を含め)により、魅力あるスポットにしてください。

コロナ後は、みどりと清流のまち青梅市を旅行させていただきます！

御岳溪谷でクライミングを楽しませていただきました。些少ですが遊歩道などの整備にお役立ていただければ幸いです。

元都民です。休日に貴市で山歩きを楽しんでおりました。些少ではございますが、登山道等の整備にお役立ていただけましたら幸甚に存じます。

いつも自転車で訪問させていただいており感謝です。豊かな自然があり、人々が安全に楽しめる青梅市であっていただけると嬉しいです。

山やキャンプでいつもお世話になっています。これからも応援し続けます。

御岳の大自然に心いやされました。この自然を大切にしたいです。

吉川英治のファンなので寄付しました。有効に使っていただけましたら幸いです。

いつも青梅市立総合病院の皆様にはお世話になってます。少ないですがお役に立てれば幸いです。

東京西部の医療の要として青梅総合病院に大いに期待しています。コロナで休む暇なく忙しいでしょうが、自治体の皆さん頑張ってください。